





TRIBUN JOGJA/IKRAR GILANG RABBANI

**PENYAPU JALAN** - Mobil penyapu jalan milik Pemkot Yogyakarta bantuan dari Pemda DIY. Pemkot segera miliki mobil baru dengan kapasitas lebih besar melalui pengadaan dari APBD.

## Pemkot Segera Miliki Mobil Sapu Jalan Baru

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta akan menambah mobil penyapu jalan pada akhir tahun nanti. Kehadiran mobil ini dinilai efektif membersihkan sampah dari jalan.

Kepala DLH Kota Yogyakarta Suyana mengatakan, pengadaan telah dilakukan melalui e-katalog. Tak hanya mobil penyapu sampah, instansinya juga akan melakukan pengadaan kendaraan pengangkut sampah atau *compact truck*.

"Dana yang dianggarkan untuk modernisasi peralatan kebersihan ini mencapai sekitar Rp4 miliar, masing-masing Rp3,2 miliar untuk mobil penyapu sampah jalan dan sisanya untuk *compact truck*," ujar Suyana, Minggu, (1/10/2017).

Mobil penyapu sampah yang dibeli menggunakan dana APBD Kota Yogyakarta ini direncanakan hadir sebelum akhir tahun. Adapun ini menambah koleksi milik Pemkot Yogyakarta menjadi dua unit kendaraan.

**Lebih Besar**  
● ke halaman 14

---

### Pemkot Segera Miliki Mobil Sapu

● Sambungan Hal 13

Suyana menjelaskan, mobil penyapu sampah yang baru ini memiliki kapasitas empat kali lebih besar ketimbang mobil penyapu sampah bantuan dari Pemda DIY tahun ini.

Jika mobil penyapu sampah bantuan dari Pe-

merintah DIY memiliki kapasitas satu meter kubik, maka mobil penyapu sampah milik Pemerintah Kota Yogyakarta akan memiliki kapasitas empat meter kubik.

"Fasilitas pendukung yang dimiliki mobil penyapu sampah juga semakin lengkap. Kendaraan akan dibekali sapu di bagian depan dan belakang yang berputar secara otomatis untuk menyapu sampah," jelasnya.

Suyana menyebut, mobil penyapu sampah yang selama ini sudah dioperasikan memiliki peran yang signifikan dalam menjaga kebersihan Kota Yogyakarta, terutama menghilangkan debu yang ada di jalan.

"Kendaraan ini juga sangat efektif membersihkan jalan di dekat pembatas jalan. Biasanya, titik tersebut tidak sempat dibersihkan oleh petugas secara manual karena petugas fokus menyapu di sisi trotoar. Lokasi tersebut juga sangat berbahaya bagi petugas jika harus membersihkannya" katanya.

Kemampuan kendaraan untuk membersihkan debu tersebut, lanjut Suyana, menjadi salah satu kelebihan operasional mobil penyapu sampah yang tidak dapat ditepis. Selama ini, mobil penyapu sampah bantuan dari Pemda DIY telah rutin beroperasi menyapu sejumlah jalan protokol di Kota Yogyakarta. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005